
Zebrastrreifen

Was ist schwarz-weiß gestreift, liegt auf der Straße und wird tagtäglich von zahlreichen Autos überfahren?

Gäbe es ihn nicht, würde das Überqueren vieler Straßen gefährlicher. Er zwingt Autofahrer anzuhalten, wenn ein Fußgänger an ihm wartet. Ein paar weiße Streifen auf dem dunklen Asphalt der Straße: der Fußgängerüberweg. Wegen seines schwarz-weiß gestreiften Musters erinnert er an das Fell eines Zebras und wird umgangssprachlich auch Zebrastrreifen genannt. Wer allerdings auf einem Zebra über einen Zebrastrreifen reiten will, der sollte keine schwarz-weiß gestreifte Kleidung anziehen. Sonst hält das nächste Auto vielleicht nicht an.

Autorin: Raphaela Häuser